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Atendimento ao cliente

Uma assembleia virtu-
al vai definir se os meta-
lúrgicos da CSN aceitam
a proposta da empresa
de renovação do acordo
do turno de 8h, referente
à usina de Volta Redon-
da, e de doze horas da
unidade de Porto Real.
Também será votada a
renovação do banco de
horas. A direção do Sin-
dicato dos Trabalhadores
Metalúrgicos do Sul Flu-
minense levará a propos-
ta à apreciação da cate-
goria através de platafor-

Metalúrgicos da CSN votarão
sobre turno e banco de horas

Proposta apresentada pelos representantes da Companhia como ‘final’ será apreciada pelos trabalhadores
ma digital, de 6h às 18h,
de segunda-feira. A vota-
ção do turno de 8h horas
em Volta Redonda ocor-
rerá no site
www.votasmc.com.br/tur-
novr. Já a votação do
turno de 12 horas de
Porto Real será no
www.votasmc.com.br/tur-
nopr. E a votação do
Banco de Horas (Volta
Redonda e Porto Real)
será no
www.votasmc.com.br/
bhoras.
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Dois processos em
que são cobrados cerca
de R$ 7,5 milhões ao todo
chegaram à prefeitura de
Volta Redonda nos últi-
mos dias: a massa falida

OS e donos de prédio onde foi o
Hospital do Idoso processam PMVR

do Grupo ADM, proprietá-
ria do prédio onde funcio-
nou o Hospital do Idoso,
pede R$ 3 milhões em alugu-
éis, que não teriam sido pa-
gos pelo antigo governo. Já a

Organização Social Mahat-
ma Gandhi, que geriu o Hos-
pital do Retiro também no
governo passado, pede res-
sarcimento de R$ 4,5 mi-
lhões por supostas irregula-

ridades em pagamentos
que teriam deixado de
ser feitos durante a rup-
tura de contrato, conclu-
ída em novembro de
2020.  POLÍTICA | Página 3

OS que administrou Hospital do Idoso cobra R$ 4,5 milhões da prefeitura

Foto: Arquivo

A Secretaria de Or-
dem Pública da Prefeitu-
ra de Barra Mansa sina-
lizou as vagas de defici-
entes, idosos e carga e
descarga e, depois tem
orientado a população,
através de faixas e distri-
buição de panfletos. A
ação prossegue nos pró-
ximos dias. O motorista
que utilizar as vagas ex-
clusivas de forma indevi-
da poderá ser multado e
ter o veículo rebocado,
conforme prevê o Código
de Trânsito Brasileiro.

 CIDADES | Página 6

Sinalização deixa claro possíveis
punições para estacionamento

irregular em vagas exclusivas

Guarda vai punir estacionamento
em vagas exclusivas em Barra Mansa

Fotos: Divulgação

Estado distribui vacinas e municípios
aplicarão segundas doses de CoronaVac
O governo estadual

entregou aos municípios,
ontem, 164 mil doses de
CoronaVac para serem
usadas para complemen-
tar a vacinação dos que
só receberam a primeira
imunização. Em reunião
com a direção do Conse-
lho de Secretários Muni-
cipais de Saúde (Cose-
ms), ficou definido que
as doses de CoronaVac
que chegarem ao estado

serão enviadas aos muni-
cípios que informaram
estar em déficit. Dessa
forma, os imunizantes
foram distribuídos de
forma equânime e pro-
porcional, de acordo com
o total informado por
cada Secretaria munici-
pal de Saúde.
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Vacinas chegam
 a Barra Mansa

Foto: Divulgação

Suspeitos de tráfico
dispararam contra polici-
ais militares, na Avenida
Julio Caruso, em frente a
um Ciep, no bairro Bel-
monte. Eles conseguiram
escapar, mas deixaram
para trás 24 pinos gran-
des contendo maconha,
122 pinos de cocaína e
cinco envelopes contendo
maconha. Os policiais sa-

íram ilesos do confronto.
Já em um condomínio,
no bairro Três Poços,
onde foram encontrados
120 fracos de lança perfu-
me, 103 pedras de crack,
77 pinos de cocaína, 50
pedaços de maconha e
uma garrafa contendo
aproximadamente três li-
tros de loló.
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Suspeitos atiram em PMs no Belmonte
e policiais apreendem drogas

As equipes sub-20 do
Resende e do Voltaço Se
enfrentam em sua estreia
no Campeonato Carioca
da categoria. O clássico
regional será no Estádio
do Trabalhador, com iní-
cio marcado para às 11h.
A competição contará
com doze equipes que dis-
putarão a Taça Guanaba-
ra e a Taça Rio. O regula-
mento prevê que todos os
clubes joguem entre si, to-

Voltaço e Resende jogam
pelo Estadual Sub-20

talizando 11 rodadas. Ao
final, o maior pontuador
desta fase será campeão
da Taça Guanabara e os
oito melhores colocados se
enfrentarão nas quartas
de final, semifinais e fi-
nal, decidindo o campeão
carioca sub-20 2021. As
quatro equipes eliminadas
nas quartas de final dis-
putam, entre si, as semifi-
nais da Taça Rio.
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Aviso aos leitores
Dando continuidade às medidas de controle ao

novo coronavírus e por conta do afastamento de funcio-
nários do grupo de risco, a edição do DIÁRIO DO
VALE deste sábado, dia 15, ficará nas bancas até se-
gunda-feira, dia 17. O jornal volta a circular normalmen-
te na terça-feira, dia 18. Lembrando que o plantão de
jornalismo estará atualizando o leitor, diuturnamente,
através do site do jornal (www.diariodovale.com.br).
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POLÍTICA

Barra Mansa

O prefeito Rodrigo Dra-
ble (DEM) falou, durante
transmissão ao vivo por re-
des sociais, da aprovação da
taxa de iluminação pública
(Cosip) pela Câmara Muni-
cipal. Ele disse que o muni-
cípio precisa muito da recei-
ta, principalmente nesse
momento de crise, destacan-
do que a arrecadação esti-
mada com a contribuição
será destinada ao pagamen-
to de contas de energia, e
que o dinheiro que saía dos
cofres da prefeitura para
esse fim será destinado à
compra de luminárias de
LED, que, além de gerarem
mais luz, gastam menos
energia.

Drable mencionou Resen-
de como exemplo da adoção
dessa tecnologia:

– Vejam Resende. A cida-
de está toda iluminada com
LED, que além de ser mais

Rodrigo Drable afirma em live que
taxa de iluminação é necessária

Prefeito lembra que valor cobrado em Barra Mansa será o menor da região
e que é necessário que prefeituras tenham receita para prestarem serviços

bonita e luminosa, gasta
muito menos energia. Mas
Resende tem Cosip – disse o
prefeito, acrescentando que
a arrecadação é necessária
para o município poder
prestar serviços.

– O valor da Cosip em
Barra Mansa vai ser metade
do que é cobrado em Volta
Redonda, mas as pessoas
querem que, com arrecada-
ção menor, a cidade tenha o
que a cidade vizinha oferece
– argumentou.

Saúde

O prefeito destacou o tra-
balho que vem sendo feito em
Barra Mansa na gestão da
pandemia e da vacinação, e
falou do novo hospital que
será construído e prestará
serviços com qualidade de
rede particular, mas gratui-
tos, por ser do SUS: “Até há al-
gum tempo, Barra Mansa era
o patinho feio da região. Ago-

ra somos referência”, disse.
Sobre vacinação, o prefei-

to afirmou que vai chegar
novo lote de vacinas Corona-
vac e que, caso o município
receba o percentual correto,
como tem ocorrido, o déficit
de segundas doses dessa va-
cina será zerado.

Pátio de manobras

Rodrigo Drable falou
também sobre as obras do
Pátio de Manobras. Ele in-
formou que na próxima se-
mana serão entregues as ca-
sas para as pessoas que mo-
ram atualmente no terreno
perto da Rua Eduardo Jun-
queira, no Centro. Com isso,
será possível concluir a
construção de um viaduto,
cuja obra se encontra para-
da por esse motivo.

O prefeito revelou que
calcula que as obras estejam
concluídas  em julho de 2022,
daqui a quatorze meses. Rodrigo Drable afirma que Cosip é necessária para Barra Mansa e será a menor da região

Imagem: Reprodução Paulo Dimas

Volta Redonda

O vereador Antônio Ré-
gio Gonçalves Dias, o Lela,
apresentou projeto de lei
para acabar com o plantão
complementar da Guarda
Municipal. Segundo afirma
Lela, justificando o projeto,
“há anos o plantão comple-
mentar dos guardas causa
um grande descontentamen-
to entre os servidores da
Guarda Municipal, quando
amplia a carga horária e

Lela apresenta projeto para acabar
com plantão complementar da GM

gera desgaste emocional,
tendo em vista a impossibili-
dade de alguma programa-
ção com a família”.

Ele afirma que seu pro-
jeto altera a redação dos
incisos I e II do Artigo 5º,
e suprime o Parágrafo Úni-
co do Artigo 5º da Lei Mu-
nicipal nº 3.252. E, diante
da necessidade de aumen-
tar o efetivo da GM por
conta de serviços de cober-
tura de eventos e serviços
de interesse público existe

a possibilidade do RAS-
Serviço Adicional de Salá-
rio, previsto em lei munici-
pal de 1996.

Primeiros socorros no pré-
natal

Outro projeto de Lela
dispõe sobre a implantação
do Curso de Primeiros So-
corros, durante o Pré-Natal,
com a finalidade de infor-
mar pais e mães sobre os
cuidados e ações que em al-

gum momento sejam neces-
sários em eventual acidente
com a criança. Para Lela é
muito importante o conhe-
cimento dos pais e saber o
que fazer quando o bebê
engasga, sufocação (asfi-
xia), afogamento, quedas,
sangramentos, enfim enu-
mera várias situações que
os Primeiros Socorros sal-
vam vidas, e qualquer se-
gundo até a chegada de um
socorro profissional deter-
mina em salvar vidas.

Projeto de Lela acaba com plantão complementar da Guarda
Municipal de Volta Redonda

(Foto: Assessoria de Imprensa)

Morre ex-deputado estadual Jorge Picciani

Picciani
perdeu a

luta contra
o câncer

Foto: Arquivo

Rio

O ex-deputado Jorge Pic-
ciani, que comandou o
MDB-RJ, morreu nesta ma-
drugada, dia 14, em São Pau-
lo. Ele estava internado des-
de o dia 8 de abril no Hospi-
tal Vila Nova Star, onde tra-
tava de um câncer na bexi-
ga. O corpo está sendo leva-
do para o Rio de Janeiro,
onde o ex-presidente da As-
sembleia Legislativa será
enterrado.

Em 1990, Picciani con-
quistou o primeiro de seus
seis mandatos como deputa-
do estadual. Passou por to-
dos os cargos importantes
do Legislativo, até se eleger,
por quatro mandatos conse-
cutivos, presidente da Alerj
(2003-2010). Em 2015, voltou a
ocupar o posto, após ficar
quatro anos afastado do Par-
lamento.

O ex-deputado ocupou as
manchetes dos principais
veículos de comunicação ao
ser preso pelos crimes de
corrupção passiva, lavagem
de dinheiro e organização
criminosa na operação Ca-
deia Velha. Ele acabou con-
denado a 21 anos de reclu-
são, 564 dias-multas, de 20 sa-
lários mínimos cada dia-
multa, em regime fechado,
junto com ex-deputados es-
taduais do Rio de Janeiro,
Paulo Melo e Edson Alber-
tassi, todos do MDB. A Ope-
ração Cadeia Velha, um dos
desdobramentos da Lava-
Jato, no Rio de Janeiro. O
ex-presidente da Alerj cum-

pria prisão domiciliar.

Velório

O velório do ex-deputa-
do  está marcado para as 8h
deste sábado (15/05), no sa-
guão Getúlio Vargas, entra-
da principal do Palácio Tira-
dentes. Picciani morreu na
madrugada desta sexta-feira
(14/05), num hospital de São
Paulo, vítima de câncer na
bexiga contra o qual lutava
há alguns anos.

A cerimônia de despedi-
da na Casa terá a duração de
aproximadamente duas ho-
ras, e em seguida o corpo
será trasladado para o cemi-
tério Jardim da Saudade, em
Sulacap, onde haverá crema-
ção restrita à família.

Luto

A Assembleia Legislativa
do Estado do Rio de Janeiro
decretou luto de três dias em
homenagem à memória de
um dos mais importantes
políticos da história recente
do Parlamento fluminense.
Como presidente da Alerj,
Picciani liderou frentes de
luta em defesa da transpa-
rência e implementou diver-
sas mudanças na Casa em
nome de uma gestão austera
e mais eficiente. Na sua ad-
ministração, por exemplo,
foram instaladas as CPIs do
Propinoduto e das Milícias;
foram criados a TV Alerj, o
Fórum Permanente de De-
senvolvimento do Estado,
além do Mecanismo de Com-

bate à Tortura. Picciani pôs
em votação projeto contra o
nepotismo, proibindo con-
tratação de parentes nos
Três Poderes. Ele ainda foi
autor de importantes leis
como a que reduziu o reces-
so (férias) parlamentar, e a
que criou o vagão exclusivo
para mulheres em trens e no
metrô.

À frente da Casa, Piccia-
ni implantou o ônibus do
consumidor, que passou a
rodar o estado para atender
às queixas da população;
idealizou o Parlamento Ju-
venil, em que jovens das es-
colas estaduais legislam du-
rante uma semana para co-
nhecerem de perto o traba-
lho feito na Alerj, o que aju-
da no exercício democrático

e na formação de novas lide-
ranças (a iniciativa acabou
sendo copiada por outros
Parlamentos). Em nome da
transparência, ele passou a
disponibilizar no site da As-
sembleia a lista de presença
dos deputados, seus gastos,
viagens, além da listagem
dos auxílios-educação por
gabinete. Na sua gestão fo-
ram criadas ainda a Comis-
são de Defesa do Consumi-
dor (Codecon), e o Disque
Criança e Adolescente.

Trajetória

Em 1990, Picciani con-
quistou o primeiro de seus
seis mandatos como depu-
tado. Ele passou por todos
os cargos importantes do

Legislativo até se eleger,
por quatro mandatos conse-
cutivos, presidente da Alerj
(de 2003 a 2010). No ano de
2015, depois de ficar quatro
anos afastado, voltou a ocu-
par a presidência da Casa,
com 65 dos 70 votos dos de-
putados. E seu primeiro
ato, na ocasião, foi propor
um pacote de medidas de
transparência e austerida-
de, entre eles a redução do
auxílio-educação.

Em 2010, Picciani dispu-
tou uma cadeira do Senado
e obteve 3.048.034 votos, e
não se elegeu por uma dife-
rença de menos de dois
pontos percentuais do se-
gundo colocado. Presidiu
também o MDB-RJ por
muitos anos, tendo sido um

dos principais articulado-
res do cenário político do
estado. Em julho de 2017, se
afastou do Parlamento para
se dedicar ao tratamento
contra o câncer.

Formado em contabilida-
de pela UERJ e em estatísti-
ca pela Escola Nacional de
Estatística, Jorge Picciani
nasceu em 25 de março de
1955, oriundo de uma famí-
lia humilde de Mariópolis,
na Zona Norte do Rio, e por
30 anos foi pecuarista. O
Grupo Monte Verde, que ele
presidia, é referência no se-
tor. Ele era casado com Hor-
tência Oliveira e deixa cin-
co filhos: os ex-deputados
Leonardo e Rafael Picciani,
o zootecnista Felipe, e os ca-
çulas Arthur e Vicenzo.
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Volta Redonda

A prefeitura de Volta Re-
donda se tornou alvo nos
últimos dias duas ações
que podem representar um
novo baque nas finanças
municipais. A massa falida
do Grupo ADM, proprietá-
ria do prédio onde funcio-
nou o Hospital do Idoso,
pede R$ 3 milhões em alu-
guéis, que não teriam sido
pagos pelo antigo governo.
Já a Organização Social
Mahatma Gandhi, que ge-
riu o Hospital do Retiro
também no governo passa-
do, pede ressarcimento de
R$ 4,5 milhões por supostas
irregularidades em paga-
mentos que teriam deixado
de ser feitos durante a rup-
tura de contrato, concluída
em novembro de 2020.

Segundo apurado, a Pro-
curadoria do Município
está preparando as defesas
nos dois casos. Na ação so-
bre o Hospital do Idoso, o
grupo ADM ressalta que os
alugueis teriam deixado de
ser pagos em janeiro de
2019. O hospital foi inaugu-
rado em dezembro de 2017
e acabou desmobilizado to-
talmente em dezembro de
2020. “Nos termos da pre-
tensão autoral, a seguir,
melhor delineada, pretende-

Donos do Hospital do Idoso e OS Mahatma Gandhi
entram com ações milionárias contra a prefeitura

Nas duas ações, prefeitura pode ter de pagar R$ 7,5 milhões para serviços que não são mais prestados na cidade
se a cobrança dos alugue-
res oriundos de contrato de
locação comercial, em ra-
zão do inadimplemento, re-
ferente aos meses de janei-
ro de 2019 até a presente
data”, cobram os advoga-
dos.

Em outra ação, a OS
Mahatma Gandhi cobra
quase R$ 4,5 milhões da
prefeitura. A Organização
Social passou a atuar no
município, mais precisa-
mente no Hospital Munici-
pal Munir Rafful, em de-
zembro de 2018 e seguiu ge-
rindo a unidade até o fim
do ano passado.

– Após o término das
atividades em 30/11/2020,
o Prefeito (que perdeu a
eleição em 03 (terceiro) lu-
gar com menos de 10%
dos votos válidos) deixou
uma dívida contratual
com o exequente na or-
dem de R$ 4.486.998,67
(quatro milhões quatro-
centos e oitenta e seis mil
novecentos e noventa e
oito reais e sessenta e sete
centavos) descumprindo a
cláusula quarta do pacto
assinado, gerando todo o
desgaste político, adminis-
trativo e organizacional
aos serviços de saúde da
população local – diz a pe-
tição dos advogados.

Donos do imóvel do Hospital do Idoso cobram R$ 3 milhões da prefeitura

Foto: Arquivo

Nota

Procurada, a prefeitu-
ra de Volta Redonda con-

firmou, através de nota,
o teor das duas ações e
também que está prepa-
rando as argumentações

no que couber defesa.
Ainda segundo a nota, “o
município enfrenta sérias
dificuldades financeiras,

o que dificulta ainda
mais o trabalho de reor-
ganização da rede muni-
cipal de saúde”.

Secretário da Juventude de Angra e Conselheiro
Nacional conhecem a coordenadoria de VR

Volta Redonda

Com o objetivo de apoi-
ar novos projeto e conhecer
a estrutura da Coordenado-
ria Municipal da Juventu-
de, uma das pioneiras no
estado do Rio de Janeiro, a
coordenadora municipal da
Juventude, Larissa Garcez,
recebeu na quinta-feira, dia
13, a visita do secretário da
Juventude de Angra dos
Reis, William Gama, e o
conselheiro Nacional da Ju-
ventude, Tiago Gomes.

Larissa acompanhou os
visitantes durante a ceri-
mônia de reabertura do
Centro de Referência da As-
sistência Social (Cras), do
bairro Belo Horizonte.

“Volta Redonda é uma
das primeiras cidades do
estado a ter uma pasta da
Juventude. Esteve abando-
nada nos últimos quatro
anos, mas estamos reto-
mando muitos projetos. E
estamos produzindo proje-
tos de articulação governa-
mental em conjunto com a
assistência social, desenvol-
vimento e esporte e lazer,
cultura e educação. E hoje,
o Conselho Nacional da Ju-
ventude, ao qual eu tam-
bém faço parte, vem traçan-
do uma série de pesquisas,
ações e projetos nacionais

de incentivo aos municípi-
os da importância da políti-
ca para a juventude”, disse
Larissa.

A coordenadora da ju-
ventude explicou que vem
ocorrendo reuniões para
discutir projetos regionais
para a juventude, tanto do
Médio Paraíba como na Re-
gião Serrana. “Angra dos
Reis é uma das principais
cidades do Sul Fluminense
que está disposta a desen-
volver estes projetos, agora
com uma Secretária Muni-
cipal da Juventude. Isso
soma com a estrutura e a
experiência que temos, com
a parceria deles”, disse a
coordenadora.

“Estamos apresentando
o projeto Juventude Em-
preendedora que vai ofere-
cer cursos de capacitação
para o jovem empreender.
E, Volta Redonda se desta-
ca porque a cidade tem os
telecentros, uma importan-
tíssima ferramenta de in-
clusão digital, dentro dos
Cras, e com isso, vamos
chegar a muitas pessoas,
inclusive aos jovens”, afir-
mou Larissa.

Troca de experiências

O secretário da Juven-
tude de Angra dos Reis,

Willian Gama, disse que a
pasta como secretaria é re-
cente, e que a vinda à Vol-
ta Redonda teve o objetivo
de trocar experiências.
“Vamos seguir alguns
exemplos e implementar
políticas públicas na mi-
nha cidade. Foi muito im-
portante conhecer a estru-
tura do Cras, o Telecentro
e a Coordenadoria da Ju-
ventude.  Vamos levar esta
experiência para Angra e
aprimorar de acordo com
a realidade dos nossos jo-
vens”, disse o secretário.

Já o conselheiro Nacio-
nal da Juventude, Tiago
Gomes, disse que o conse-
lho estava honrado por es-
tar em Volta Redonda. “Vi-
sualizamos que uma série
de outras políticas podem
ser implementadas aqui,
uma vez que Volta Redon-
da foi uma das cidades re-
presentantes do estado em
nossa última Conferência
Nacional, e teve papel im-
portante para elaboração
de projetos que hoje estão
sendo implementados”, dis-
se ele, reforçando o apoio
ao Projeto Juventude Em-
preendedora.

“O nosso conselho, por
uma ausência do governo
federal, está fiscalizando e
executando programas para

Larissa acompanhou os visitantes durante a cerimônia de reabertura do Centro de Referência da
Assistência Social (Cras), do bairro Belo Horizonte

Foto: Divulgação PMVR

a juventude no país. Este
projeto já atendeu mais de
10 mil jovens e temos uma
meta de chegar a 50 mil jo-
vens participantes, em todo
o país. Este projeto propi-
cia para nossa juventude
uma fonte de receita, pois o

desemprego está atingindo
a mais de 20 por cento da
população do país”, disse
Gomes.

“A coordenadora Larissa
já é referência no campo da
Juventude desde que repre-
sentou o estado em Brasília

em nossa última conferên-
cia nacional em 2015. Ela
tem interesse e empenho
na causa pública e vem tra-
balhando com projetos que
tem potencial de referência
ao bem comum”, comple-
tou o conselheiro.

Edson Quinto pede em ofício a despoluição do Rio do Peixe
Volta Redonda

O vereador Edson
Quinto (PL) protocolou
na última quarta-feira
(12) um Ofício direciona-
do ao Diretor Executivo
do Saae-VR, engenheiro
Paulo Cesar de Souza, o
PC. No documento,
Quinto reafirma que,
face a inexistência de
um sistema adequado
para coleta e tratamento
do esgoto e as péssimas
condições do Rio do Pei-
xe, pede atenção especial
ao andamento do proces-
so firmado com a Age-
vap -Agência da Bacia do
Rio Paraíba do Sul.

O convênio foi assina-
do objetivando remover
todo o esgoto lançado no
córrego e recolher o ma-

terial antes que atinja o
leito do curso da água; e
em seguida, o material
seja encaminhando à Es-
tação de Tratamento de
Esgoto (ETE) do Santa
Cruz. A obra pode au-
mentar cerca de 5% do
tratamento de esgoto do
munícipio.

Edson relata que o
Rio do Peixe, que corta o
bairro Santa Rita do Za-
rur,  acabou virando um
depósito de esgoto, e foi
feito um estudo das con-
dições para despoluição
para que o convênio
acontecesse.

— Acompanhei todo o
processo que originou o
convênio entre Agevap e
o Saae-VR, garanto que
todo o trabalho trará be-
nefícios imensos, além

de devolver à natureza
um rio saudável, tam-
bém uma somatória de
benefícios e melhorias
na vida de muita gente,
a comunidade ganha, os
pequenos produtores ga-
nham e a cidade vira re-
ferência e exemplo —
termina o vereador Ed-
son Quinto.

O vereador afirmou
que continua incansável
em sua luta pelo Rio do
Peixe: “Essa é a batalha
travada há anos pela des-
poluição e melhorias
através de inúmeros pe-
didos para tratamento do
Rio”, disse.

Vereador entrega ofício ao
Saae-VR pedindo despoluição

do Rio do Peixe

Foto: Assessoria de Imprensa
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SERVIÇO SOCIAL DO TRANSPORTE – SEST
UNIDADE B Nº 053

ATO AVISO DE LICITAÇÃO
ATO CONCORRÊNCIA Nº 0007/2021

O SEST – Serviço Social do Transporte comunica aos interessados que
realizará concorrência para contratação de empresa especializada para
elaboração dos documentos necessários a compor o projeto executivo do
novo sistema externo de encanamento de incêndio e pânico. O recebimento
dos envelopes contendo a documentação de habilitação e a proposta
comercial será no dia 31/05/2021, das 09h00 às 09h10min. Para retirada
do edital e acesso às demais informações, os interessados deverão dirigir-
se a Unidade de Barra Mansa/RJ na rua João Brabo, nº 05, Barbará. Maiores
informações através do e-mail: licitacao.b053@sestsenat.org.br.

Matheus de Freitas Ferreira
Presidente da Comissão de Licitação

Sindicato dos Trabalhadores da Indústria
de Vidros Planos de Porto Real

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

 Pelo presente Edital, para os fins previstos no art. 612 da CLT e art. 4º da
Lei n. 7.783/89, na forma estatutária, convoco todos os trabalhadores da
empresa Guardian do Brasil, associados a esta entidade para Assembléia
Geral dos Trabalhadores, a realizar-se na Sede Social , a mesma,
localizada à Rua Fernando Bernardelli, 2000 – Porto Real/RJ, nos dias 25 e
26 de Maio de 2021,  a fim de deliberarem sobre:
a) Outorgar poderes à Diretoria desta Entidade para empreender as
negociações necessárias e celebrar o ACT.

Porto Real, 15 de Maio de 2021.
Marcio Pittigliani

PRESIDENTE DO SINTRAVIP

AVISO DE ALTERAÇÃO
PREGÃO ELETRONICO Nº 69/2021

Fica alterada a qualificação técnica para:
13.10.4.5 – Atestado devidamente registrado no CREA e/ou CONSELHO
FEDERAL DE TÉCNICOS INDUSTRIAIS (...);
13.10.4.6 – Indicar, expressamente, no mínimo, um profissional (engenheiro
elétrico OU TÉCNICO INDUSTRIAL) que será o responsável técnico pelo
serviço, em cujo acervo, registrado no CREA CREA e/ou CONSELHO
FEDERAL DE TÉCNICOS INDUSTRIAIS (...);
13.10.4.7 – A licitante, pessoa jurídica, e seu responsável técnico deverão
apresentar certificação de regularidade para realização de atividades de
engenharia mecânica e/ou Técnicos industriais através de registro no
Conselho Regional de Engenharia e Agronomia – CREA e/ou CONSELHO
FEDERAL DE TÉCNICOS INDUSTRIAIS (...);
                                         Érika Ribeiro Barbosa
                                                     Pregoeira

Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

Volta Redonda

Policiais do 28º Batalhão
da PM apreenderam dro-
gas, na quinta-feira, dia 13,
em dois pontos de venda de
entorpecentes existentes
em Volta Redonda. Um de-
les foi na Avenida Jiulio
Caruso, em frente a um
Ciep, no bairro Belmonte,

Suspeitos de tráfico fogem após
atirarem em PMs no Belmonte
Em outra ação, no bairro Três Poços, foram encontrados frascos de lança

perfume, pedras de crack, cocaína, maconha e loló
onde supostos traficantes
conseguiram fugir após ati-
rarem na direção da equipe
de PMs.

Nenhum dos agentes fi-
cou ferido. Os desconheci-
dos fugiram, abandonando
24 pinos grandes contendo
maconha, 122 pinos de co-
caína e cinco envelopes
contendo maconha.

Mais drogas

A outra ação da PM foi
em um condomínio, no
bairro Três Poços, onde
foram encontrados 120 fra-
cos de lança perfume, 103
pedras de crack, 77 pinos
de cocaína, 50 pedaços de
maconha e uma garrafa

contendo aproximadamen-
te três litros de loló.

Os suspeitos, que esta-
vam próximos às drogas,
fugiram quando observa-
ram a chegada da viatura
da PM na localidade. O
material foi recolhido e le-
vado para a Delegacia de
Volta Redonda.

Ação no bairro Três Poços foi em um condomínio

Pinheiral

Policiais civis da 101ª
DP (Pinheiral) divulgaram
nesta sexta-feira, dia 14, um
balanço da “Operação Ar-
gentium” que eles realiza-
ram, no dia anterior, na-
quele município. A investi-
da foi contra uma facção
criminosa que atua em Pi-
nheiral. Ao todo, seis pesso-
as foram presas, sendo cin-
co por força de mandado e

Foto: PM

Rio

O governador Cláudio
Castro e o presidente do
Tribunal de Justiça do
Rio, desembargador Henri-
que Carlos de Andrade Fi-
gueira, assinaram, na
quinta-feira (13), o termo
de cessão do terreno que
vai abrigar o Núcleo de
Atendimento Integrado
(NAI). O espaço, na área
da Leopoldina, é da Com-
panhia Estadual de Enge-
nharia de Transportes e
Logística (Central) e vai
reunir, de forma unificada,
o atendimento ao menor
que cometer infração.

- Temos falado muito
em políticas de segurança
pública e há duas impor-
tantes: a da recuperação e
a da oportunidade. Este
convênio, que posso cha-
mar também de parceria,
é útil para que possamos
recuperar verdadeiramen-
te os nossos jovens infrato-
res. É a sociedade quem
ganha com este equipa-
mento e nós, como Poder
Executivo, temos que para-
benizar a sensibilidade do
judiciário fluminense –
ressaltou o governador.

O jovem que for enca-
minhado ao NAI terá à
disposição, além da estru-
tura da Polícia Civil, equi-
pes do Judiciário, do Mi-
nistério Público e da De-
fensoria Pública, com as-
sistência no campo social -
assistentes sociais e psicó-
logos - que auxiliarão a es-
clarecer o que levou àque-
le ato infracional.

No mesmo espaço, ele
terá a oportunidade de
passar por uma capacita-
ção profissionalizante e,
desta forma, abrir cami-

Polícia Civil divulga balanço de operação em Pinheiral
mais um em flagrante por
tráfico de drogas. Ainda
houve apreensão de veícu-
los e de grande quantidade
de entorpecentes.

O objetivo era coibir o
tráfico de drogas e crimes
relacionados à atuação de
traficantes na região. Agen-
tes foram às ruas para
cumprir oito mandados de
prisão contra homens acu-
sados de associação para o
tráfico, homicídio qualifica-

do e roubo.
A operação é resultado

de pouco mais de um mês
de investigações, que permi-
tiram delinear a “espinha
dorsal” do tráfico em Pinhei-
ral. Os agentes intensifica-
ram diligências após o homi-
cídio de um membro dissi-
dente da organização e um
roubo a um policial militar
e verificaram que as ações
foram executadas pelo mes-
mo grupo, que se auto inti-

tula “Tropa da Argentina”.
Dentre os indiciados que

tiveram a prisão decretada
estavam  os líderes do tráfi-
co local, todos com inúme-
ras passagens pela polícia,
porém, até então, sem man-
dado de prisão pendente.
Com esta operação, os
agentes esperam desarticu-
lar a facção e, consequente-
mente, a redução de crimes
violentos no município de
Pinheiral.

nho para um futuro pro-
missor.

- O Tribunal de Justiça
se compromete com a
construção deste centro,
onde estarão as varas de
menores, o Ministério Pú-
blico, a Defensoria Públi-
ca, a delegacia especializa-
da, além de todo o apoio
de assistentes sociais, psi-
cólogos. E, o grande dife-
rencial deste espaço é que
nele serão oferecidos cur-
sos profissionalizantes. O
TJ cumpre um compro-
misso social – disse o pre-
sidente do Tribunal de
Justiça, desembargador
Henrique Carlos de Andra-
de Figueira.

Complexo com três prédios

O Núcleo de Atendimen-
to Integrado (NAI) ficará
numa área de 14.800 metros
quadrados, onde está pre-
vista a construção de um
complexo de três prédios.
No primeiro, ficará sediado
o Degase e o atendimento
social. Já no segundo pré-
dio, serão instaladas a Vara
da Infância e da Juventude
da Capital, a Vara Especial
de Medidas Socioeducativas
(Vemse), o Ministério Públi-
co e a Defensoria Pública.
A terceira construção abri-
gará uma garagem com
uma oficina mecânica que
servirá também de escola
para a realização de cursos
profissionalizantes.

O complexo, ainda em
fase de projeto, está de
acordo com a recomenda-
ção 87/2021 do Conselho
Nacional de Justiça (CNJ) e
com o artigo 88, V do Esta-
tuto da Criança e do Ado-
lescente (Eca), que preveem
esta integração no atendi-
mento ao adolescente.

Volta Redonda

Agentes do 28º Batalhão
da PM realizaram nesta
sexta-feira, dia 14, uma das
maiores apreensões de dro-
gas este ano em Volta Re-
donda, após estourarem um
depósito do tráfico de dro-
gas, no bairro Santa Cruz,
na Rua Matheus Daniel.
Supostos traficantes que es-
tavam no local consegui-
ram fugir para uma área
de mata.

Na casa foram encontra-
dos 102 tabletes grandes de
maconha, 1.507 pinos de co-
caína, 36 pedras de crack,
88 munições calibre 556, 149
calibre 762 e dois carrega-
dores de fuzil.

O material foi levado
para a Delegacia de Volta
Redonda.

Polícia Militar estoura depósito
de drogas no Santa Cruz

Material foi levado para a Delegacia de Volta Redonda

Foto: PM

Terreno do Estado é cedido
ao judiciário fluminense
para abrigar núcleo de

atendimento para menores

Paraty

Policiais da 167ª DP (Pa-
raty), coordenados pelo de-
legado titular Marcelo Had-
dad, prenderam, na quinta-
feira (13), uma mulher sus-
peita de  matar a nora,
uma adolescente de 15
anos. O crime  foi  em ja-
neiro deste ano, no bairro
do Condado, em Paraty.

Haddad disse que a mu-

lher é suspeita ainda de en-
volvimento com o tráfico
de drogas. Segundo os
agentes, as investigações
apontam que o crime foi
cometido por vingança,
pois a vítima denunciou as
atividades criminosas da
mulher e seus filhos, que
estariam traficando naque-
la localidade. Contra a mu-
lher foi cumprido um man-
dado de prisão.

Mulher é presa suspeita de
matar a nora de 15 anos em Paraty

Guarda Municipal recupera veículo furtado no Retiro
Volta Redonda

Guardas municipais re-
cuperaram na sexta-feira
(14), no bairro 249, em Vol-
ta Redonda, um veículo que
havia sido furtado no dia
anterior no Retiro. O carro
foi localizado abandonado
na Rua Vereador João Al-
varenga.

O veículo foi recolhido e
encaminhado à delegacia
da Polícia Civil (93ª DP). O
proprietário foi comunica-
do e orientado a compare-
cer na unidade policial.

Carro foi localizado
abandonado na Rua Vereador

João Alvarenga

Foto: Divulgação/Secom PMVR
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PORTARIA Nº 380  DE 13 DE MAIO DE 2021.
O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE PORTO REAL, NO USO DE SUAS
ATRIBUIÇÕES LEGAIS.
R E S O L V E:
Art. 1º -  EXONERAR, a pedido,  o servidor abaixo relacionado:

· MATHEUS ASSIS NASCIMENTO matricula 9180 a partir de 01/
04/2021, ocupante do cargo de Médico Plantonista Socorrista, do qua-
dro permanente da Secretaria Municipal de  Saúde, a vista do Proces-
so nº 2454/21.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação,
retroagindo seus efeitos a 01 de abril de 2021, revogadas as disposi-
ções em contrário.

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito

PORTARIA Nº 0381 DE 13 DE MAIO DE 2021.
O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE PORTO REAL, NO USO DE SUAS
ATRIBUIÇÕES LEGAIS
R E S O L V E:
Art. 1º - NOMEAR, a partir de 13 de Maio de 2021, MARIA EDUARDA
NOGUEIRA DIAS, inscrito no CPF: 411.989.548-33 e RG: 54908810
SSP/SP, no Cargo em Comissão, CC2, Gerente de Vigilância em Saú-
de na Secretaria Municipal de Saúde.
Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, revo-
gando as disposições em contrário.

ALEXANDRE AUGUSTUS SERFIOTIS
Prefeito

PORTARIA Nº 0379 DE 14 DE MAIO DE 2021.
O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE PORTO REAL, NO USO DE SUAS
ATRIBUIÇÕES LEGAIS.
RESOLVE:
Art. 1º - Designar, a partir de 01 de maio de 2021, os servidores abaixo
relacionados para comporem a COMISSÃO DE PREGÃO, com a fi-
nalidade de realizar a modalidade de licitação denominada PREGÃO.

Pregoeiro: MARCELO ROCHA RODRIGUES DOS REIS
Pregoeiro Substituto: ROBERTO DA SILVA
Equipe de Apoio: ÍRIS MARIA DA SILVA, DÉBORA SADDE SILVA

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, revo-
gando a Portaria nº167 de 05 de fevereiro de 2021.

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito

PORTARIA Nº 0378 DE 13 DE MAIO DE 2021.
O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE PORTO REAL, NO USO DE SUAS
ATRIBUIÇÕES LEGAIS.
R E S O L V E:
Art. 1º -  EXONERAR, a pedido,  a servidora abaixo relacionada:
· TAINÁ MOREIRA DA SILVA matricula 9295 a partir de 14/05/2021,
ocupante do cargo de Enfermeira, do quadro permanente da Secreta-
ria Municipal de  Saúde, a vista do Processo nº 3026/21.
Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação, revo-
gando-se as disposições em contrário.

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito

PORTARIA Nº 0382 DE 14 DE MAIO DE 2021.
O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE PORTO REAL, NO USO DE SUAS
ATRIBUIÇÕES LEGAIS.
RESOLVE:
Art. 1º - Designar para mandato de 01 (um) ano, a contar de 01 de
maio de 2021, MARCELO ROCHA RODRIGUES DOS REIS, ÍRIS
MARIA DA SILVA E JANAÍNA RIBEIRO DOS SANTOS para, sob a
presidência do primeiro, comporem a COMISSÃO PERMANENTE DE
LICITAÇÃO.
Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, revo-
gando a Portaria nº169 de 05 de fevereiro de 2021.

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito

PORTARIA Nº 0383 DE 14 DE MAIO DE 2021.
O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE PORTO REAL, NO USO DE SUAS
ATRIBUIÇÕES LEGAIS.
RESOLVE:
Art. 1º - Designar para mandato de 01 (um) ano, a contar de 01 de
maio de 2021, DÉBORA SADDE SILVA, ROBERTO DA SILVA e
MARCELO ROCHA RODRIGUES DOS REIS para, sob a presidência
do primeiro, comporem a COMISSÃO DE CADASTRO DE FORNE-
CEDORES.
Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, revo-
gando a Portaria nº 168 de 05 de fevereiro de 2021.

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito

Sul Fluminense

A Secretaria de Esta-
do de Saúde (SES) en-
tregou na sexta-feira
(14) 238.950 doses de va-
cina contra Covid-19
aos 92 municípios do
estado. Foram distribuí-
das 54.750 doses de
Oxford/AstraZeneca e
184.200 de Coronavac.

Das doses de Corona-
Vac, 20 mil, sendo 10
mil para primeira apli-
cação e 10 mil para se-
gunda aplicação, são
destinadas à imuniza-
ção de gestantes e puér-
peras com comorbida-
des nos 91 municípios,
exceto na capital.  No
município do Rio, a va-
cinação desse grupo
pode ser realizada com
Coronavac ou Pfizer. As
outras 164.200 doses de
CoronaVac são para
aplicação da segunda
dose do esquema vaci-
nal que estavam pen-
dentes. Quanto ao imu-
nizante da Oxford/As-
traZeneca, as vacinas
devem ser usadas como
segunda aplicação de
pessoas de 65 a 69 anos
e  àqueles que estão
com o esquema vacinal
pendente.

Doses pendentes

A Subsecretaria de
Vigilância em Saúde
(SVS) enviou ofício aos
92 municípios para que
informassem o total de
doses de segunda apli-
cação da vacina Coro-
naVac que estavam

Volta Redonda

A campanha “Grande
Corrente do Bem”, lança-
da no final de mês de

Estado distribui 238.950 doses de
vacina contra Covid-19 para municípios do RJ

Volta Redonda aplicará segundas doses que estão em atraso; Barra Mansa realiza vacinção neste sábado

pendentes. O documen-
to foi encaminhado no
último dia 5. A plani-
lha foi repassada ao
Ministério da Saúde
para que as doses pos-
sam ser repostas aos
municípios.

Em reunião com a
direção do Conselho de
Secretários Municipais
de Saúde (Cosems), fi-
cou definido que as do-
ses de CoronaVac que
chegarem ao estado se-
rão enviadas aos muni-
cípios que informaram
estar em déficit. Dessa
forma, os imunizantes
foram distribuídos de
forma equânime e pro-
porcional,  de acordo
com o total informado
por cada Secretaria
municipal de Saúde.

Vacinação grávidas
e puérperas com

comorbidades

Seguindo as  reco-
mendações do Ministé-
rio da Saúde e da
Agência Nacional de
Vigilância Sanitária
(Anvisa), a imunização
de gestantes e puérpe-
ras com a vacina
Oxford/AstraZeneca
está suspensa no esta-
do. Quanto à aplicação
da segunda dose das
gestantes que tomaram
a AstraZeneca, a SES
informa que aguarda
novas orientações do
MS. No momento, essa
aplicação também está
suspensa.

Com relação às ges-
tantes sem comorbida-

des, a vacinação está
temporariamente sus-
pensa. A recomendação
do MS é vacinar apenas
gestantes com comorbi-
dades exclusivamente
com as vacinas da Pfi-
zer ou CoronaVac.

Volta Redonda aplicará
segundas doses em atraso

Volta Redonda rece-
beu nesta sexta-feira
(14), 3.630 doses da va-
cina CoronaVac. Elas
serão destinadas para
aplicação das segundas
doses que estão em
atraso. O novo estoque
é para dar continuida-
de ao processo de imu-
nização das pessoas
que tomaram a primei-
ra dose até 7 de abril.

De acordo com a Se-
cretaria de Saúde, nes-
te sábado, dia 15, as
equipes vão realizar
uma busca ativa no ca-
dastramento dos idosos
acamados, que estão
com a segunda dose em
atraso. A vacinação
neste sábado terá aten-
dimento em domicílio,
com quatro equipes vo-
lantes atuando durante
todo o dia percorrendo
as residências.

Para segunda-feira,
dia 17, a estratégia de
vacinação está sendo
montada e será anunci-
ada nos canais de co-
municação da Prefeitu-
ra de Volta Redonda. O
objetivo é garantir se-
gurança e qualidade ao
serviço que será pres-
tado.

Na manhã desta sex-
ta-feira (14), cerca de
1.990 doses das vacinas
contra a Covid-19 chega-
ram no Parque da Cida-
de, em Barra Mansa. De
acordo com a Secretaria
de Saúde, deste total,
1.420 são da CoronaVac
e 570 da AstraZeneca e
elas serão destinadas
para a segunda dose.

Neste sábado, dia 15,
a vacinação da segunda
dose da CoronaVac será
destinada para homens
de 65 anos completos.
Mulheres nascidas en-
tre outubro e dezembro
também receberão a
dose complementar, as-
sim como as pessoas

BM recebe vacinas para
aplicação de segundas doses

agendadas para a dose
complementar da AstraZe-
neca. É importante que
esse público confira no car-
tão de vacina que tipo de
imunobiológico foi adminis-
trado na primeira etapa.

A ação acontecerá no
Parque da Cidade de 8h às
16h e será dividida em dois
horários e grupos. Nasci-
dos de janeiro a junho, das
8h às 12h, e julho a dezem-
bro de 12h às 16h. Já mu-
lheres de 65 anos deverão
comparecer à vacinação
em horário específico. Nas-
cidas de outubro a dezem-
bro deverão comparecer
das 8h às 16h.

O atendimento para os
pedestres será realizado na

“Tenda da Vacina”.
Para aqueles que possu-
em veículo, o serviço
continuará em sistema
drive-thru. O acesso ao
local deve ser feito pelo
portão central do Par-
que da Cidade, na Rua
Prefeito João Chiesse
Filho, 1102, no Centro.

Para receber a vaci-
na, é indispensável a
apresentação de RG,
CPF, cartão do SUS e
comprovante de residên-
cia nominal do municí-
pio ou declaração da
Unidade Básica de Saú-
de do bairro. É essenci-
al a apresentação do
cartão de vacina para a
segunda dose.

Resende recebeu um
novo lote de vacina con-
tra a Covid-19 com 690
doses que serão destina-
das para a primeira e se-
gunda aplicações.

O município recebeu
440 doses da vacina As-
traZeneca/Oxford que se-
rão utilizadas para a se-
gunda dose de pessoas já
vacinadas. Além disso,
recebeu também 140 do-
ses do imunizante Coro-
naVac para a primeira
aplicação e 110 para a se-
gunda dose.

Imunizantes em Resende serão
para primeira e segunda aplicações

As equipes da adminis-
tração municipal foram no-
vamente até Barra Mansa
receberem a nova remessa e
em seguida enviaram as no-
vas doses para o local de ar-
mazenamento seguro de Re-
sende.

- Recebemos essa nova re-
messa da vacina contra a
Covid-19 e aos poucos vamos
avançando com a vacinação
em grupos prioritários no
nosso município. Resende se-
gue os critérios estabelecidos
pelo Plano Nacional de Imu-
nização. A vacinação em Re-

sende é feita de forma or-
ganizada e eficiente pelo
setor responsável pela
imunização da população
- disse o prefeito Diogo
Balieiro Diniz.

A Prefeitura de Resen-
de divulga diariamente
as informações sobre a
vacinação contra a Co-
vid-19 nas redes sociais
oficiais. Até a última atu-
alização, do dia 13, foram
aplicadas 50.464 doses,
sendo 34.620 de primeira
aplicação e 15.844 de se-
gunda dose em Resende.

Campanha para arrecadação de
alimentos terá drive-thru na Praça Brasil domingo

abril pela Prefeitura de
Volta Redonda, por meio
da Secretaria Municipal
de Ação Comunitária
(Smac), e pelo NAC (Nú-

cleo de Ação Comunitá-
ria),  vai promover um
drive-thru para arrecada-
ção de alimentos. Entre
9h e 15h de domingo, dia
16, na Praça Brasil (em
frente à fonte luminosa),
na Vila Santa Cecília, ha-
verá pessoas responsáveis
por receber as doações
sem que seja preciso des-
cer do veículo.

Segundo o secretário
de Ação Comunitária de
Volta Redonda, Munir
Francisco, a campanha
vai agregar a outras
ações elaboradas pelo po-

der público para garantir
assistência às famílias ca-
rentes do município. “A
pandemia da Covid-19 au-
mentou o número de famí-
lias que precisam de ajuda
para suprir necessidades
básicas, como alimenta-
ção, e cabe ao poder públi-
co desenvolver e apoiar es-
tratégias para garantir
esta ajuda”, afirmou.

“A direção do NAC
apresentou a proposta da
‘Grande Corrente do Bem’
e a prefeitura abraçou a
ideia. Colocamos a dispo-
sição a experiência do

Comsea (Conselho Muni-
cipal de Segurança Ali-
mentar e Nutricional),
que é responsável pela lo-
gística da distribuição de
alimentos disponibiliza-
dos pelo poder público
para entidades cadastra-
das, para ajudar na opera-
cionalização da campanha
proposta pelo NAC”, falou
Munir.

O presidente do NAC,
Anderson Oliveira, acredi-
ta que a campanha feche
o domingo com mais de
dez toneladas de alimen-
tos arrecadados. “Para
isso, contamos com a co-

laboração da população e
também com entidades
como a Aciap (Associação
Comercial, Industrial e
Agropastoril) e CDL (Câ-
mara dos Dirigentes Lo-
jistas) na divulgação da
campanha”.

Os alimentos vão bene-
ficiar as famílias que são
assistidas por entidades
assistenciais, filantrópicas
e Clubes de Serviço do
nosso município filiadas
ao NAC, e ainda as cre-
denciadas especificamente
para essa campanha,
além das cadastradas no
Comsea.
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Volta Redonda

Uma reunião realizada
nessa semana na Secretaria
Municipal de Ação Comu-
nitária (Smac) foi anuncia-
do à volta dos 62 grupos de
convivência que estavam
sem se reunir desde o ano
passado, devido à pande-
mia.

Um novo encontro está
marcado para a segunda
quinzena de julho para de-
finir as atividades que se-
rão realizadas durante o re-
torno no mês de agosto,
quando os idosos já estive-
rem totalmente imunizados
contra a Covid-19. A volta
dos grupos só será possível
graças à imunização e a
abertura dos Centros de Re-
ferência de Assistência So-
cial (Cras) que estão pas-
sando por reformas.

Destinado a pessoas a
partir dos 60 anos, os Gru-
pos de Convivência melho-

Barra Mansa

A Secretaria de Ordem
Pública de Barra Mansa
alerta para o uso indevido
de vagas destinadas exclusi-
vamente para idosos, defici-
entes e à carga e descarga.
Para garantir o cumprimen-
to da lei, o município vem
realizando a revitalização
da sinalização de trânsito,
assim como orientando a
população, através de fai-
xas, e distribuição de pan-
fletos. A ação segue nos
próximos dias.

O secretário da pasta,
William Pereira, lembra a

Volta Redonda

Uma obra realizada pelo
Saae  há cinco dias na Rua Ma-
dame Curie, Vila Mury, próximo
ao número 540, tem causado
prejuízo e preocupação a mora-
dores e motoristas que trafegam
pela rua.

De acordo com um morador
que reside próximo ao local, a
rua é muito movimentada e du-
rante a noite, os carros que pas-
sam em velocidade, não perce-
bem o buraco deixado pela obra,
danificando com isso a lataria
de seus veículos.

– Já tivemos vários aciden-
tes, mas felizmente nenhum fa-
tal. Os carros a noite não conse-
guem ver o buraco e estão ba-
tendo nos cascalhos que danifi-
cam a lataria de alguns veículos,
chegando a cair algumas peças
no local. Já entramos em conta-
to com o Saae, mas até agora
nada foi feito, a preocupação
maior é ocorrer um acidente
mais grave e alguém sair ferido
– lamentou o morador.

O Saae-VR(Serviço Autôno-
mo de Água e Esgoto) informou
que a conclusão do serviço está
agendado para acontecer na
próxima terça-feira, dia 18.

Resende

Neste sábado (15), entre
9h e 16h, ocorrerá mais
uma etapa de imunização
contra a raiva em cães e ga-
tos em sete polos fixos es-
tratégicos, em Resende. O
cronograma faz parte do
primeiro ciclo da zona ur-
bana, que teve início em
abril e termina neste mês
de maio. Durante toda a
campanha, serão 36 postos
de vacinação, entre volantes
e fixos, esquematizados até
outubro deste ano.

A vacinação ocorrerá
nos seguintes polos:  USF
(Unidade de Saúde da Famí-
lia) Cidade Alegria, ao lado
do DPO (Destacamento de
Policiamento Ostensivo),
que atenderá os bairros Ci-
dade Alegria, Mirante das
Agulhas, Morada da Colina,
Boa Vista I, Boa Vista II e
Casa da Lua; USF Jardim
Primavera, abrangendo os
bairros Jardim Primavera,
Toyota, Vila Isabel e Mora-

Smac anuncia retorno
dos Grupos de Convivência

Retorno será em agosto, quando os idosos já estiverem totalmente imunizados contra a Covid-19

ram o relacionamento inter
e intra-pessoal, aumenta a
qualidade de vida e permi-
tindo a autonomia dos ido-
sos. Para acompanhar as
ações realizadas os grupos
contam com o apoio de
uma equipe técnica com-
posta com facilitadores, as-
sistente social, psicólogas,
além de um coordenador.

Acompanhado pelo Cras
– que é a porta de entrada
da assistência – através das
ações técnicas e de orienta-
ção social, os Grupos de
Convivência contam com
oficinas de inclusão produ-
tivas, que tem como finali-
dade gerar renda aos parti-
cipantes, além das oficinas
de serviços como violão, te-
atro e inclusão digital. Du-
rante os encontros são dis-
cutindo os direitos, deveres,
as ações de empoderamen-
to, além de trabalhar a au-
tonomia física, emocional,
questões sociais de respeito

à família, entre outros as-
suntos ligados a Terceira
Idade.

O secretário municipal
de Ação Comunitária, Mu-
nir Francisco, ressalta que
até agosto a secretaria e os
grupos irão estruturar a
volta das atividades nos
bairros.

- É uma emoção muito
grande saber que vamos re-
tornar os trabalhos dos
grupos. Estamos trabalhan-
do muito para estruturar
novamente a assistência so-
cial na cidade. Há quatro
anos Volta Redonda tinha
35 CRAS funcionando, qua-
tro Centros de Inclusão
Produtiva, duas cozinhas
comunitárias, três Centros
Dia, o abrigo Seu Nadim,
Centro POP e vários outros
equipamentos. Mesmo com
toda a dificuldade financei-
ra que o poder público está
enfrentando estamos reto-
mando cada um deles - dis-

se Munir.
A dona Erinete da Silva,

coordenadora do grupo de
Convivência Renascer, do
bairro Santa Cruz, come-
morou o retorno das ativi-
dades.

- Com a volta desses
grupos volta também à feli-
cidade dos idosos. Estamos
em casa sem saber o que
fazer. Frequentemente as
pessoas do meu grupo me
abordam e me perguntam
quando vamos voltar a rea-
lizar atividades. Agora te-
nho a resposta - disse a co-
ordenadora.

Santa Rita do Zarur vai
 ganhar espaço reformado

Os moradores do Santa
Rita do Zarur vão ganhar,
em breve, um espaço re-
formado para abrigar as
reuniões do Grupo de
Convivência. Em visita ao
bairro, o secretário Munir

Francisco e o vereador Ed-
son Quinto fizeram uma
vistoria no espaço que
está fechado há quatro
anos.

- A reforma desse espa-
ço será muito importante
para a nossa comunidade.
É um lugar onde aconte-

cia uma série de ações. As
pessoas, dentro dessa pan-
demia, estão muito ansio-
sas para fazer atividades.
Como os idosos já estão
sendo vacinados contra a
Covid-19 será um passo
importante para o nosso
bairro - disse o vereador.

Por conta da pandemia, 62 grupos de convivência que estavam sem
se reunir desde o ano passado

Secom VR

BM alerta para uso
indevido de vagas de

estacionamento exclusivas
população sobre a impor-
tância em respeitar a sina-
lização.

- Temos acompanhado di-
ariamente e notamos que
ainda há pessoas que estão
colocando seus carros nas
vagas de deficiente e idoso.
A Guarda Municipal vem
atuando de forma constante,
orientando e até multando,
mas mesmo assim não é o
suficiente. Estamos agora si-
nalizando vagas de deficien-
te, idoso e de carga e descar-
ga - comentou.

O motorista que utilizar
as vagas exclusivas de for-
ma indevida poderá ser mul-

tado e ter o veículo reboca-
do, conforme prevê o Código
de Trânsito Brasileiro.

William Pereira lembra
que a ação tem o único in-
tuito de garantir o direito
daqueles que precisam utili-
zar esses espaços.

- Estamos trabalhando
para que o deficiente e o
idoso venham a usufruir de
seu direito, assim como para
que os nossos trabalhadores,
que dependem do espaço
para carga e descarga, tam-
bém consigam os seus direi-
tos, conforme determina o
Código de Trânsito Brasilei-
ro - afirmou William.

Resende terá vacinação
antirrábica animal neste sábado

da do Contorno; Clínica da
Família, que envolverá as
localidades Morada da Mon-
tanha, Jardim Aliança I,
Jardim Aliança II e Miran-
te da Serra; USF Jardim
Alegria/Jardim Beira-Rio,
voltado para os bairros em
questão; USF Nova Alegria,
para Nova Alegria e Vila
Alegria; USF Itapuca, para
as populações canina e feli-
na do bairro; e USF Baixa-
da da Olaria para a área
em questão.

No decorrer da campa-
nha, o CCZ (Centro de Con-
trole de Zoonoses) será pos-
to fixo para a imunização
antirrábica, bastando com-
parecer à sede da unidade,
na Rua Eurídice Paulina de
Almeida, nº. 415, no bairro
Vicentina II. O CCZ funcio-
na de segunda a sexta-feira,
das 8h às 17h.

Orientações

A campanha é voltada
para cães e gatos com mais

de três meses de idade que
estejam gozando plena saú-
de. Todos os pets devem ser
levados aos postos , respei-
tando o prazo de validade
da vacina, que é de um ano.
O condutor do animal deve
ser maior de 18 anos de ida-
de e deve levar o documen-
to de identidade.

Não serão imunizados:
as fêmeas prenhas ou que
estejam amamentando; e os
animais que apresentem al-
guma enfermidade ou em
tratamento com medica-
mentos anti-inflamatórios
ou antibióticos.

Segundo o CCZ, a popu-
lação canina do município é
estimada em 14 mil cães,
enquanto a felina é 2,5 mil.
A expectativa é de que se-
jam vacinados contra a rai-
va mais de 12 mil cães e 2,4
mil gatos. Em 2020, foram
imunizados contra a doença
4.139 animais, devido às
mudanças provocadas du-
rante a pandemia do novo
coronavírus.

Obra do Saae-VR na Vila Mury
danifica veículos que passam pelo local

A retomada das ativi-
dades na Estação Cidada-
nia, antigo Centro de Ar-
tes e Esportes Unificados
– Praça CEU, acontece
neste sábado, dia 15, às 10
horas, no bairro Vila
Rica/Tiradentes. A Esta-
ção Cidadania, com nova
denominação pelo Gover-
no Federal, é um espaço
de articulação que envol-
ve o trabalho das secreta-
rias municipais de Ação
Comunitária (Smac), Es-
porte e Lazer (Smel) e
Cultura (SMC) de Volta
Redonda.

A ideia é garantir no
projeto diversos segmen-
tos culturais como artes
plásticas, artes cênicas,
dança e cultura hip-hop,
além de aulas de música
e proporcionar incentivos
ao empreendedorismo
com oficinas de inclusão
produtiva. No espaço, há
ainda uma unidade do

Estação Cidadania é inaugurada
hoje no bairro Vila Rica/Tiradentes

CRAS (Centro de Referên-
cia à Assistência Social),
que volta a oferecer diver-
sos serviços da assistência
social, e um telecentro,
com ações e aulas dirigi-
das à inclusão digital.
Este Cras atenderá aos mo-
radores dos bairros Vila
Rica, Jardim Tiradentes,
Jardim Belvedere, Casa de
Pedra, Siderópolis e Jar-
dim Esperança.

Para funcionar, o proje-
to Estação Cidadania vai
obedecer todas as normas
de prevenção à Covid-19,
como o uso obrigatório de
máscara, distanciamento
entre cadeiras e mesas e
disponibilização de álcool
70% nos ambientes.  Os se-
cretários das três pastas,
Ação Comunitária, Munir
Francisco, Esporte e Lazer,
Rose Vilela, e Cultura, An-
derson de Souza, estarão
presentes na cerimônia,
junto com a comunidade.

Pinheiral

Os pais de crianças inscritas
para vagas em creches da Rede
Municipal de Ensino de Pinhei-
ral têm prazo até o dia 24 de
maio para efetivação da matrí-
cula. Os responsáveis devem
procurar a unidade escolar de
origem da inscrição da criança
ou, em caso de dúvidas, a Secre-
taria Municipal de Educação.
100% dos inscritos foram con-
templados com as vagas.

O secretário de Educação,
Fernando Cabral, disse que é
importante que os pais procu-
rem as unidades o quanto antes
para efetivarem as matrículas.
Ele informou ainda que a lista
com os nomes das crianças está
disponível no site da Prefeitura
de Pinheiral.

- 100% dos nossos inscritos
foram contemplados com a

Alunos de creches de Pinheiral
devem efetivar matrículas até dia 24

vaga na creche. Agora precisa-
mos que os pais efetivem as ma-
trículas procurando a unidade
escolar. Na relação disponível
no site da prefeitura tem o nome
da criança e a escola onde foi
feita a inscrição. Em caso de dú-
vida podem procurar a secreta-
ria de educação que daremos
todas as orientações necessárias
- disse.

O secretário informou, no
entanto, que ainda não há previ-
são para o retorno do atendi-
mento nas creches.

- O protocolo da secretaria
de Educação prevê que o retor-
no aconteça quando o municí-
pio estiver na bandeira verde e
a vacinação ampliada. Assim
que avançada a vacinação no
município e as condições sanitá-
rias estiverem mais adequadas
iremos avaliar o retorno das
aulas nas creches - adiantou.

Documentação
A documentação necessária

no ato da matrícula é Certidão de
Nascimento (original e cópia); 02
(duas) fotos 3x4; Comprovante de
residência: Conta de luz, água ou
telefone (original e cópia); Cartão
de Vacinação da criança (original
e cópia); Atestado Médico atuali-
zado e aprovado pelo médico Pe-
diatra (após liberação de vaga);
Carteira de Identidade do respon-
sável (original e cópia); CPF do
responsável (original e cópia); Do-
cumento do Conselho Tutelar
(caso não seja pai ou mãe); Cartão
do SUS (original e cópia); Núme-
ro do CAD único – NIS; Compro-
vante de vínculo empregatício.

A efetivação de matrícula
deverá ser realizada pelo pró-
prio interessado, se maior de 18
anos ou pelo pai, mãe ou respon-
sável legal, na forma da Lei Ci-
vil, para os menores de 18 anos.
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Volta Redonda

Na próxima segunda-
feira (17), os metalúrgi-
cos da CSN votarão a
proposta da empresa de
renovação do acordo do
turno de 8h, referente à
usina de Volta Redonda,
e de doze horas da uni-
dade de Porto Real. Tam-
bém será votada a reno-
vação do banco de horas.

Após pedido do sindi-
cato para renegociar
itens econômicos celebra-
dos no Acordo Coletivo
de Trabalho 2020-2022, re-
presentantes da CSN
apresentaram na reunião
de quinta-feira (13) o que
disseram ser a “Proposta
Final” e que envolve a

Resende

A chegada de nova loja
da Havan, do setor de vare-
jo, que está prestes a ser
inaugurada, trará 250 novos
empregos em Resende. A
inauguração ocorrerá na
próxima quinta-feira (20),
às 9h.

Resende é o terceiro mu-
nicípio do estado do Rio de
Janeiro a ter uma loja da
Havan por ficar estrategica-
mente localizado no eixo
RJ-SP e por apresentar in-
dicadores elevados em áre-
as importantes como infra-
estrutura, capital humano,
além de desenvolvimento
social e econômico.

Loja

A loja vai oferecer o
mix completo de produtos
da Havan, que reúne 100
mil itens nacionais e im-
portados em diferentes se-
tores, como cama, mesa e
banho, eletro, eletrônicos,
utilidades domésticas, ba-
zar e outros. A nova filial
está localizada às margens
da Rodovia Presidente Du-
tra, na rua Dorival Marcon-
des Godoy, nº 165, e vai fun-

Pinheiral

A empresa de aço, Alloy
Stell Rio Produtos Siderúrgi-
cos, de José Bonifácio (São
Paulo) se instalou no Polo In-
dustrial do Parque Maíra,
em Pinheiral, junto com a
expansão da Açofer, coligada
do grupo Master Dobra, da
cidade de Jaú (SP).

Tendo como preferência a
contratação de moradores de
Pinheiral, juntas as empre-
sas produzem cerca de 35
mil toneladas de aço ao ano,
ampliando a oferta e deman-
da de empregos no municí-
pio, que, por estar em uma
excelente localização e por se
encaixar na Lei Estadual
6979/2015, que dá a municípi-
os de pequeno porte a opor-
tunidade de oferecer benefí-
cios fiscais como redução do
Imposto de Circulação de
Mercadorias e Serviços
(ICMS), possibilitando que
pequenos municípios tenham
a chance de atrair novas em-
presas e proporcionar gera-
ção de emprego e renda, vêm
atraindo cada vez mais in-
dústrias e empresas de dife-
rentes setores.

De acordo com Ednardo
Barbosa, a inauguração re-
gistra mais uma vez o com-
prometimento que a gestão
tem tido com a cidade.

– Fico muito feliz que
agora a Alloy Steel e a Aço-
fer, que já estava em nosso
município e agora está ex-
pandindo seus negócios, fa-
zem parte do time que irá
ajudar nossa cidade a se de-
senvolver e a gerar novos
empregos e benefícios para a
população. É bom ressaltar
que há ainda empresas em
fase de instalação de projeto
e outras interessadas em se
instalar na cidade. Dessa for-
ma, ao longo do ano de 2021,
com certeza teremos mais
inaugurações e benefícios
para nossa população. Agra-
deço a todos que estiveram
presentes, essa é mais uma

Barra Mansa

O Procon de Barra Mansa
disponibilizou uma lista com o
preço de produtos básicos nos
maiores mercados do centro da
cidade. A diferença entre o
mercado com os produtos mais
caros para o mercado mais ba-
rato, foi de R$45,41.

Os produtos que tiveram a
maior diferença de preço fo-
ram: Alcatra, com a diferença
de R$11,72 e preço médio de
R$37,21; o queijo mussarela fati-
ado, que sai por R$31,90 no

Vassouras

A Secretaria de Desenvol-
vimento Econômico e Turis-
mo firmou parceria com o Se-
nac e os primeiros cursos vol-
tados para o setor turístico se-
rão iniciados no próximo dia
24 de maio, em Vassouras.

Nessa semana, represen-
tantes do Senac estiveram em
Vassouras para alinhar os úl-
timos detalhes e realizar visi-
tas técnicas no Mara Palace
Hotel, recentemente reinaugu-
rado, e em um novo hotel que
será lançado em breve.

A articulação para a oferta
desses cursos gratuitos come-
çou em reunião do secretário
de Desenvolvimento Econômi-
co e Turismo, Wanderson Fa-
rias, com os presidentes da
Fecomércio, Antônio Florên-

Metalúrgicos da CSN votarão sobre acordo
do turno e do banco de horas na segunda-feira

Votações serão de forma virtual, de 6h às 18h, referentes à usina de Volta Redonda e a unidade de Porto Real

renovação do Banco de
Horas (agora móvel de
seis meses) e a antecipa-
ção do AC de Turno (de
8h para UPV e 12 horas
para CSN-Porto Real).

A direção do Sindicato
dos Trabalhadores Meta-
lúrgicos do Sul Flumi-
nense levará a proposta
à apreciação da categoria
através de plataforma di-
gital, de 6h às 18h, de se-
gunda-feira. A votação do
turno de 8h horas em
Volta Redonda ocorrerá
no sitewww.votasmc.
com.br/turnovr. Já a vo-
tação do turno de 12 ho-
ras de Porto Real será no
www. votasmc.com.br/
turnopr. E a votação do
Banco de Horas (Volta

Redonda e Porto Real)
será no www.votasmc.
com.br/bhoras.

Propostas

A renovação de acordo
de turno em Volta Redon-
da (8h) e Porto Real (12h)
tem as seguintes propos-
tas: vigência de dois anos,
de 01 de dezembro de 2021
até 30 de novembro de
2023; além do pagamento
de um abono no valor de
R$ 4.300, a ser pago em
parcela única em até cin-
co dias úteis após a assi-
natura do ACT.

Já as propostas do
acordo de Banco de Horas
são: vigência de um ano,
de 16 de maio de 2021 até

15 de maio de 2022. Banco
de horas móveis, de modo
que as horas exatas reali-
zadas em determinado pe-
ríodo de apuração de fre-
quência possam ser com-
pensadas no prazo de seis
períodos de apuração sub-
sequentes. Exemplo: no
pagamento de dezembro
(2021) serão quitadas as
horas remanescentes de
16 de maio de 2021 a 15 de
maio de 2022. No paga-
mento de janeiro (2022) se-
rão pagas as horas rema-
nescentes de 16 de junho
(2021) a 15 de julho de
2021. No pagamento de no-
vembro (2022) serão pagas
as horas referentes ao pe-
ríodo de 16 de abril de
2022 a 16 de maio de 2022.

Dentre outras propos-
tas estão: compensação de
1/1 hora, ou seja, para
cada uma hora extra tra-
balhada, uma hora de fol-
ga. Ao final do prazo para
compensação, o saldo po-
sitivo será pago com as
bonificações do ACT e o
salário negativo será des-
contado. Hora extra do
turno no feriado não en-
tra no Banco de Horas e
será paga no mês da reali-
zação.

Crédito Extra no Car-
tão Alimentação no valor
de R$ 700 em duas parce-
las, com a primeira parce-
la a ser paga/creditada
em até cinco dias úteis
após a assinatura do ACT,
no valor de R$ 300 e a se-

gunda e última parcela a
ser paga/creditada no dia
15 de dezembro de 2021,
no valor de R$ 400.

Os saldos negativos do
banco de horas apurados
após a contabilização que
tornará como base de cál-
culo os créditos e débito
do banco de horas até o
dia 15 de maio deste ano,
não serão descontados no
pagamento deste mês,
conforme constava anteri-
ormente em Acordo Cole-
tivo celebrado entre a
CSN e o Sindicato, sendo
o salvo negativo remanes-
cente, transportado para o
novo banco de horas mó-
vel com a dilação do pra-
zo de compensação para
mais seis meses.

Resende conquista 250
empregos diretos com

chegada da nova loja da Havan

cionar das 9 às 22 horas, de
domingo a domingo. O es-
paço terá também área de
alimentação, ambiente cli-
matizado e vagas de estaci-
onamento gratuito para os
clientes.

Negociação para
chegada da loja

A articulação para a
chegada da loja de depar-
tamentos começou em
2019, quando a empresa si-
nalizou interesse em insta-
lar uma filial na cidade.
Desde então, as conversas
avançaram e, em janeiro
deste ano, o grupo recebeu
o alvará para a construção
do empreendimento. So-
mente nesta primeira eta-
pa, aproximadamente 300
profissionais foram contra-
tados para a construção da
megaloja.

– Um dos maiores desa-
fios dos gestores públicos é
proteger a vida das pesso-
as, investir e ampliar a in-
fraestrutura e também ge-
rar empregos. A escolha
dos executivos da Havan
pela cidade de Resende si-
naliza de forma clara que o
município está entre os me-

lhores para se investir no
estado do Rio. A adminis-
tração municipal vai conti-
nuar trabalhando para
atrair cada vez mais novas
empresas e garantir renda
para a população. Todos
nós estamos muito felizes
com essa inauguração –
afirmou o prefeito Diogo
Balieiro Diniz.

Mais empregos

O número de empregos
formais em Resende regis-
trou a terceira alta conse-
cutiva em 2021, de acordo
com dados do Cadastro Ge-
ral de Empregados e De-
sempregados (CAGED). O
município teve saldo positi-
vo de 398 contratações no
mês de março. Foram 1.326
admissões contra 928 desli-
gamentos. Ao considerar os
primeiros três meses do
ano, a cidade fechou com
1.291 novas carteiras assi-
nadas, bem diferente das
354 demissões do mesmo
período de 2020. A expecta-
tiva é de que os próximos
dados divulgados pelo CA-
GED, referentes ao mês de
abril, sigam positivos e em
destaques.

Foram contratados cerca de 300 profissionais para a construção da megaloja

PMR

Procon realiza pesquisa de preços
em supermercados da região central

mercado mais caro e por
R$23,86 no mercado mais ba-
rato, entre outros produtos.

Alguns produtos importan-
tes que não variam tanto no
preço são: arroz, óleo de soja,
ovos, produtos de higiene pes-
soal como creme dental, sabo-
nete e mais alguns.

Para Felipe Fonseca, ge-
rente do Procon de Barra
Mansa, é necessário que as
pessoas analisem os preços
em vários mercados.

- Analisando a pesquisa
dessa semana, percebe-se que

existe uma grande divergên-
cia entre os preços dos merca-
dos, então pesquisar e com-
prar em mais de um mercado,
garante o melhor preço possí-
vel e essa diferença no final
do mês pode ser muito grande
- concluiu.

O Procon orienta ao consu-
midor que fique atento a data
de validade dos produtos e
que evitem comprar latas
amassadas. Também devem se
atentar para as “pegadinhas”
das promoções diárias dos es-
tabelecimentos.

Pinheiral recebe duas novas
empresas de aço no Polo Industrial

prova de que nosso compro-
misso com Pinheiral segue
firme e forte trazendo cada
vez mais resultados, priori-
zando o desenvolvimento e a
geração de empregos – deta-
lhou Ednardo.

Segundo o Leandro Za-
nurco, dono da Alloy Steel,
com a ampliação da empre-
sa, eles estão em busca de
conquistar um crescimento
geral.

– Em Pinheiral nós va-
mos conseguir ter mais com-
petitividade, aumentando
nossos serviços e clientes.
Têm dado certo, e acredito
que agora vá dar mais certo
ainda – afirmou.

Elmo Scatamburlo, pro-
prietário da Açofer, explicou
porque trouxe sua empresa
para Pinheiral.

– Além do espaço ofereci-
do por Pinheiral, resolvemos
trazer a empresa para cá de-
vido à proximidade com a
CSN, que nos fez a proposta
de nos contratar como distri-
buidora e, também, devido
ao benefício fiscal disponibi-
lizado pelo Estado. O galpão
ainda não está totalmente
equipado e atualmente temos
cerca de 15 funcionários –
concluiu.

Para o empresário Ale-
xandre Raposo, esse é o re-
sultado de um trabalho con-
junto.

– Atualmente, Pinheiral é
a joia da coroa, todo mundo
quer vir pra cá. Temos 14
empresas querendo se insta-
lar na cidade e isso vai
transformar ela em uma
grande desenvolvedora de
empregos da forma mais sus-
tentável possível. Todas essas
empresas e indústrias geram
empregos e renda, nada
acontece por acaso. Pinheiral
tem uma estrutura de gover-
no onde todo mundo traba-
lha efetivamente para trazer
e manter investimentos,
aqui nós vamos ter um ber-
çário de empresas onde ela
vem, se instala e abre novas

oportunidades – explicou o
empresário.

Segundo Júlio Barbosa,
Secretário de Desenvolvi-
mento Econômico, em Pi-
nheiral estão sendo forma-
dos condomínios industriais
que irão atender a demandas
de diversas empresas que de-
sejam se instalar no municí-
pio.

– A inauguração de mais
estas duas empresas compro-
va que Pinheiral está no ca-
minho certo do desenvolvi-
mento, geração de emprego e
renda. Prova disso é que
hoje estão sendo formados
condomínios industriais em
áreas particulares para aten-
der a demanda de empresas
que têm o desejo de se insta-
lar e desenvolver seus proje-
tos em solo pinheiralense. A
empresa Alloy Stell é uma
delas, que está vindo de São
Paulo para se instalar aqui
em busca de proximidade
com a sua matéria prima
que é o aço, já que Pinheiral
fica ao lado da CSN, e, tam-
bém, do atrativo fiscal que a
Lei 6979/2015 oferece a mu-
nicípios como o nosso. A
ideia da empresa é de cres-
cer e expandir ainda mais
seus negócios no município
trazendo toda sua ativida-
de para cá. Já a empresa
Açofer, que originalmente
tem instalações também
em São Paulo, já está em
Pinheiral há alguns anos e
com seu crescimento teve
a necessidade de pleitear
uma área maior. Assim,
após participar e vencer
um processo de chama-
mento público realizado
pela prefeitura, a empresa
ganhou a concessão de uso
de solo do município para
ampliar suas atividades.
Juntas, as empresas vão
ajudar a movimentar as
contribuições de impostos
como ICMS, chegando a
gerar cerca de 40 empre-
gos diretos e indiretos – fi-
nalizou o secretário.

Vassouras e Senac abrem inscrições
para cursos gratuitos voltados ao turismo

cio, e do Sicomércio, Marcos
Torres.

- Esta é mais uma ação de
fortalecimento do turismo vas-
sourense, e conta com apoio
da Câmara Municipal. A qua-
lificação da mão de obra é
muito importante para o nos-
so projeto de reposicionamen-
to do setor e atende a solicita-
ções do Conselho de Turismo
e do trade turístico - explicou
o secretário.

Inicialmente, serão oferta-
dos cursos de Recepcionista e
Camareira. Cada um dos cur-
sos possui 20 vagas, sendo 10
delas destinadas para a rede
hoteleira e 10 para o público
em geral. As inscrições devem
ser realizadas entre os dias 17
e 23 de maio, das 10h às 16h,
na Secretaria de Desenvolvi-
mento Econômico e Turismo.

Os candidatos precisam
apresentar RG, CPF, compro-
vante de residência e compro-
vante de escolaridade (ou au-
todeclaração informando que
sabe ler, escrever e realizar as
4 operações matemáticas).

Com duração de 10 dias, os
cursos vão começar no dia 24
e serão realizados entre 13h e
17h.

- Empresários de hotelaria
estão investindo em Vassou-
ras, e a qualificação e o aper-
feiçoamento são fundamen-
tais, especialmente diante das
novas exigências do mercado.
O Sicomércio e a Fecomércio
são grandes parceiros, e certa-
mente vamos avançar com
mais cursos em breve. Esta-
mos trabalhando na retomada
do turismo com excelência -
ressaltou Wanderson Farias.
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Zig-Zag
*Neste sábado: Dia Mundial da Família (ONU),

Dia do Assistente Social, Dia do Combate à Infecção
Hospitalar.

*Domingo: Dia do Botafogo Futebol Clube, Dia do
Gari.

*Segunda-feira: Dia Internacional contra a Homo-
fobia, Dia Mundial da Sociedade da Informação
(previamente conhecido como Dia Internacional das
Telecomunicações), Dia Internacional da Hiperten-
são, Dia das letras galegas, Dia internacional da In-
ternet.

*Em tempo de pandemia, as redes sociais têm
sido um importante instrumento de informação e de
atualização global (fora as notícias fakes).

*Um artifício que tem contribuído muito para os
entretenimentos com as recomendações do fique em
casa,  tem sido as Lives.

*Sem falar da enorme importância para arreca-
dar recursos às instituições sérias que desenvolvem
uma grande contribuição as pessoas carentes.

*Principalmente de famosos artistas que têm rea-
lizado suas apresentações em casa e doando toda a
renda para estas entidades.

*É claro também do universo dos seres humanos
fantásticos que estão contribuindo com estas inicia-
tivas. Merecem aplausos.

Bola da Vez
*Entre tantos inúmeros aumentos, que dispara-

ram, principalmente nos gêneros alimentícios e de
primeira necessidade, arroz e feijão, virou itens de
luxo, no prato popular, para puxar ainda mais no
bolso, o consumo de energia, é o pesadelo da vez.

*Em todo país o racionamento e alta na conta é a
bola da vez.

Sala Vip
*Aniversariantes de sábado: Mario Esteves (locu-

tor da Rádio Manchete); Ronaldo Machado; Shayene
Borges; Adriana Aramis Amaty; o dentista Osvaldo
Esteves Faria; Dani Avelar; o advogado Sidnei Frias
Duizt; Márcia Prado; Maria Paula Procópio; Antônio
Coelho;  Denise Silveira; Karla Pinheiro; Shayene
Borges;  Manu Marcondes.

*Aniversariantes de domingo: O médico Paulo
Rios; Romualdo Ignácio; Dalmo Costa Freitas;   Vi-
viane Jacob De Oliveira Missaggia; Ewerson Frei-
tas; DJ Marcelo Aguiar; Eric Luert; Lucimar Roza;
Adma Chedid.

*Aniversariantes de segunda-feira:  Em Portugal,
a empresária Cidália Marques, além das muitas ho-
menagens que irá receber à distância dos amigos e
muitos clientes de sua Lisaccount  Contabilidade e
Gestão de Empresas.

*Outros queridos aniversariantes: o empresário
Paulo César Monteiro da Silva; o ex-prefeito de Re-
sende, Eduardo Meohas; o decorador de eventos Ma-
rkos Paulo; Gláucio Costa; Mara Moulin Freire; Ra-
faela Amante; Helena Gomide; Daniel Gonçalves; Li-
liane Forastieri; Priscilla Crespo Pizzolante; Cláudia
Morreale; Helio Lopes Filho; Helena Gomide; Luana
Guedes; Gláucio Costa; Keké Moraes; Simone Brug-
nera Bianchini; Alan Kleber.

Fotos: Divulgação

*Nesta segunda fei-
ra, dia 17 de maio, o
Juiz de Direito Dr.
Luiz Eduardo Caval-
cante Canabarro, esta-
rá sendo empossado
como Desembargador
do Tribunal de Justiça
do Estado do Rio de
Janeiro.

*Ao brilhante Ma-
gistrado que trabalhou
em nossa Comarca por
mais de 10 (dez) anos,
as nossas homenagens.

Desembargador

O  Juiz de Direito Dr. Luiz Eduardo Cavalcante Canabarro, às vésperas de ser empossado
Desembargador do Tribunal de Justiça

A agente de viagens, Patrícia Leal com as filhas, Laura Castro, Bruna
Castro e Camila Almeida Castro

A empresária de Portugal, Cidália Marques (aniversariante de
segunda-feira)

A produtora de eventos, Sheila Pedron entre as filhas Lara Pedron
e Sara Pedron

 Revival: Eva Saude Cotrim com as filhas Claudia Cotrim e Cristiane
Cotrim Loureiro, em tempo de viagens
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Rio de Janeiro

O governador Cláudio
Castro e o presidente do
Detran, Adolfo Konder,
inauguraram, nesta sexta-
feira, dia 14, o primeiro
posto do Brasil exclusiva-
mente voltado para o aten-
dimento a pessoas com de-
ficiência. O espaço, locali-
zado na Avenida Francisco
Bicalho, no Centro do Rio,
passou por uma reforma e
foi todo adaptado para re-
ceber este público. Na uni-
dade, que se chama Posto
de Atendimento Detran
Acessível – PCD, já são
oferecidos os serviços de
veículos, habilitação e
identificação civil.

- A grande dor da pes-
soa com deficiência é não
ter o direito de ir e vir.
Precisamos aplicar na prá-
tica a política pública e,
por isso, a gestão do De-
tran deixará um legado
para o estado. Um legado
de respeito e que demons-
tra isso para cada pessoa.
É este respeito que esta-
mos resgatando no Rio de
Janeiro: à polícia, ao servi-
dor e à população. E, hoje,
respeito à pessoa com defi-
ciência. Temos que traba-
lhar para que a pessoa
com deficiência atue em
todas as áreas, não apenas
em áreas específicas. Não
há diferença entre a nossa
população – disse Castro.

Na unidade, também se-
rão realizadas as aulas
práticas de direção para o
público PCD do programa
Cidadania sobre Rodas, da
Escola Pública de Trânsito
(EPT), do Detran. Um car-
ro adaptado para pessoas
com deficiência ficará no

Detran inaugura posto exclusivo do
departamento de trânsito para pessoas com deficiência

Espaço adaptado oferece serviços de veículos, habilitação e identificação civil

posto para uso do progra-
ma, que desde sua criação
já formou mais de 2 mil
motoristas. Foram destina-
das duas vagas exclusivas
para as aulas de baliza. A
Coordenadoria de Educa-
ção para o Trânsito do De-
tran terá sala especial
para atender o público
PCD interessado na pri-
meira habilitação.

- Este é o único posto
de Detran no Brasil exclu-
sivo para atendimento de
pessoas com deficiência.
Estamos deixando um
marco na história dos De-
trans. Fizemos este posto
com orientação e, para
isso, ouvimos pessoas com
deficiência, que foram à
unidade com a equipe de
engenharia do órgão. En-
tão, esta é uma entrega de
muita importância, que
nos levará a prestar um
melhor atendimento a esta
parcela da população. Fo-
ram reformas cuidadosas
para que o atendimento da
pessoa com deficiência
seja possível e digno, com
espaço suficiente para
atender suas demandas es-
pecíficas - frisou o presi-
dente do Detran, Adolfo
Konder.

Brenda Bauer, aluna de
uma autoescola, elogiou a
infraestrutura da nova
unidade.

- O posto está incrível e
com bastante acessibilida-
de. O principal destaque é
que aqui tem o carro adap-
tado para realizar as aulas.
Isso é muito difícil de
achar e não tem em quase
nenhum lugar. Acho que o
Rio de Janeiro será um
grande incentivador para
que outros Detrans sigam

este exemplo em todo o
país - disse a jovem, de 19
anos, que é cadeirante.

Um mural na parede do
posto PCD será grafitado
pelo projeto Rua Walls
com tema sobre o Maio
Amarelo, mês em que são
feitas campanhas de cons-
cientização para a segu-
rança no trânsito.

- Nosso projeto trabalha
com temas relacionados à
inclusão. Tanto que 90%
dos nossos colaboradores
são moradores das comu-
nidades do Pinto e da Pro-
vidência. Faremos grafites
que vão mostrar a inclu-
são das pessoas com defici-
ência, principalmente no
trânsito diário do Rio de
Janeiro - revelou o coorde-
nador do projeto, Caíque
Torrezão.

Características do novo posto

O posto Detran Acessí-
vel terá ainda uma unida-
de especial de atendimento
da Secretaria de Estado de
Desenvolvimento Social e
Direitos Humanos, que
oferecerá diversos serviços
para as pessoas com defici-
ência, como acompanha-
mento psicológico, atendi-
mento jurídico, isenção de
taxas para identificação ci-
vil e casamento, encami-
nhamento para órgãos do
governo e cursos de capa-
citação para o trabalho.

Já os usuários com de-
ficiência auditiva poderão
contar com a presença per-
manente de um intérprete
de Libras (Língua Brasilei-
ra de Sinais), que ficará to-
dos os dias no posto e será
responsável por ajudar na
comunicação entre os fun-

cionários e os usuários, ga-
rantindo o acesso às infor-
mações e aos serviços.

Em pontos estratégicos
da unidade foram instala-
dos pisos táteis para facili-
tar a locomoção dos usuá-
rios, além de rampas nos
locais por onde vão passar
os cadeirantes. Todas as
vagas de estacionamento
receberam sinalização es-
pecial de exclusividade
para pessoas com deficiên-
cia, e há um ponto de de-
sembarque planejado para
facilitar a chegada de car-
ros ao posto. Desse local, o
usuário poderá seguir pelo
piso tátil até a sala onde
haverá três postos de aten-
dimento para cada serviço.
Se for fazer vistoria de veí-
culos, haverá duas linhas
exclusivas posicionadas
para facilitar o acesso.

A cabine onde os usuá-
rios serão atendidos foi
adaptada para permitir
que eles entrem em cadei-
ras de rodas e se insta-
lem sem problemas. O
acesso dos usuários à
unidade será pela Rua
Idalina Senra, na lateral
do posto.

O atendimento exclusi-
vo no posto Detran Aces-
sível - PCD está sendo
agendado pelo site do De-
tran (detran.rj.gov.br) ou
pelo teleatendimento, nos
números (21) 3460-4040,
3460-4041 e 3460-4042, das
6h às 21h.

Uma van disponível
para os usuários com defi-
ciência fará o circuito de
hora em hora, seguindo da
Radial Oeste, próximo às
estações de Metrô e de
trem de São Cristóvão, até
o posto. O primeiro trans-

porte será às 7h30 e o últi-
mo retornará do posto
para a parada na Radial

Oeste às 16h30. Haverá in-
tervalo no atendimento
das 11h30 até às 12h30.
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Pandemia não deve
terminar tão cedo.

TVs precisam se adaptar
Dia desses, aqui

mesmo foi falado so-
bre as mudanças que
a dramaturgia da TV
Globo vem passando e
da liberdade que deve
ser oferecida ao novo
responsável, José Luiz
Villamarim para colo-
car a sua própria assi-
natura no trabalho.

E como foram mui-
to bons os resultados
da administração ante-
rior, comandada por
Silvio de Abreu, espe-
ra-se que as mudanças
não sejam tantas e
nem alterem o ritmo
de conquistas dos últi-
mos seis anos.

E a pandemia, tanto para a Globo quanto para qual-
quer outra TV que produz novela, não pode mais ser-
vir de desculpa. Já se sabe que ela existe, está aí há
um bom tempo, o suficiente para a formalização de no-
vas diretrizes que possibilitem as suas gravações.

Uma nova realidade exige novos planos. E novos
meios de conduta.

Pelo andar da carruagem, o atual panorama ainda
vai muito longe e até lá como fica?

Num momento como o de agora, com a necessi-
dade de superar dificuldades, é que surgem os gran-
des talentos.

TV TUDO
Ainda não

Consultado, o SBT informa que ainda não existe
uma previsão de volta aos estúdios para o apresentador
Raul Gil, 83 anos.

Além de questões de saúde, uma das marcas do
Raul é a interação com a plateia, algo não autorizado
no momento por causa da pandemia.

Renovação
Apostar em caras novas é uma das características

do Walcyr Carrasco em seus trabalhos na Globo. E
“Verdades Secretas 2”, produção exclusiva para o Glo-
boplay, terá muito disso.

Além do ator Jackson Caetano, também está sendo
preparada uma jovem atriz, que irá atuar no cenário
de uma boate, local dos “books” rosa e azul.

Blad Meneghel

Lá e cá
Ana Paula Tabalipa vive Ziva na fase Abraão, em

“Gênesis”.
Na estrada da TV desde 1995, a atriz tem realizado

a maioria dos seus trabalhos no circuito Globo-Re-
cord.

Dois tempos
“Salve-se Quem Puder” estreou terça-feira em

Portugal. “Tempo de Amar” também está em cartaz
por lá.

Ou seja, Vitória Strada nos dois elencos.

Começa amanhã
A “Superdança” do “Domingão do Faustão” vai co-

meçar neste domingo, com Claudia Ohana, Maria Joa-
na e Mariana Santos desafiadas em dois ritmos, o
rock e o forró.

Só a vencedora irá para a próxima fase do jogo.

Programa da Monica
Há algum tempo afastada do vídeo, Monica Iozzi

iniciou as gravações do seu novo programa no Canal
Brasil.

Serão 13 episódios, cada um deles levantando uma
questão diferente. Entre eles, “você acredita em tudo
que lê na internet?” e “pra que serve política?”.

Futebol
Neste sábado, a partir das 21h, direto do Maracanã,

a Record transmite Fluminense e Flamengo, primeiro
jogo da final do campeonato carioca.

Apresentação de Mylena Ciribelli, com narração de
Lucas Pereira e comentários de Guttemberg Fonseca e
Ricardo Rocha.

Está difícil
Os resultados dos programas, lançados recentemen-

te pela Rede TV!, não são nada animadores.
Ao contrário. Já existe a certeza de vários erros

cometidos e que as chances de uma reviravolta são
praticamente nulas.

Tem um porém
Há o entendimento que alguns desses programas,

como “Foi Mau”, do Maurício Meirelles  e “Me Poupe
! Show”, da Nathalia Arcuri, além dos seus próprios
problemas, estão em dias e horários errados. Talvez
na TV paga se saíssem melhor.

E que também pagam o preço por entrar na sequ-
ência do “TV Fama”, em péssima fase.

Chegou, chegando
Atuação de Adriane Galisteu no comando do “Po-

wer Couple” é das mais elogiadas, e dentro da própria
Record há o reconhecimento que a sua escolha para o
programa foi das mais acertadas.

Inclusive com boas possibilidades para o futuro.

C´est fini
Estão chegando ao fim as gravações da série “O

Anjo de Hamburgo”, parceria Globo e Sony totalmente
gravada em inglês.

Sophie Charlotte e Rodrigo Lombardi são os protago-
nistas, dirigidos por Jayme Monjardim. O lançamento,
lá fora, ficará sob a responsabilidade da Sony.

Ficamos assim. Mas amanhã tem mais. Tchau!

Bate – Rebate
  No SBT existe o desejo de investir ainda

mais na faixa dos realities de culinária, que
são levados ao ar nas noites de sábado.

  Serão vários lançamentos em “Verdades
Secretas 2”, série do Walcyr Carrasco, com di-
reção de Amora Mautner para o Globoplay...

  ... E isso entre pessoas de ambos os se-
xos...

  ... A modelo paulista Júlia Byrro é um
desses exemplos.

  Programa do José Luiz Datena, levado ao
ar das 10h às 12h, é o pico de audiência da rá-
dio Bandeirantes...

  ... Segundo se informa, mais de 100 mil
ouvintes por minuto.

  No ar em “Império”, Lidi Lisboa é outra
boa surpresa na apresentação da Cabine de
Descompressão e Live do Eliminado do “Power
Couple”.

  Por segurança, pessoal da “Superdança”
do “Domingão”, que mora no Rio, está fazendo
a viagem para São Paulo de carro.

  Escalada para a série “O Jogo que Mudou
a História”, Natália Lage fará, mais outra vez,
uma policial.

Paes acha pouco
provável presença
de torcedores em

Fla-Flu decisivo
Na próxima terça-feira, a Prefeitura do Rio vai divulgar novas
medidas em relação a eventos, incluindo nelas os esportivos

Diretoria flamenguista segue na expectativa de ter o público no segundo jogo

Rio de Janeiro

Flamengo e Fluminen-
se se enfrentam neste e no
próximo sábado, ambos às
21h05, no estádio do Mara-
canã, pela final do Campe-
onato Carioca. O primei-
ro, com mando do clube
tricolor, já é certo que não
terá a presença de públi-
co. Já o segundo, com os
rubro-negros como man-
dantes, há uma expectati-
va por parte da diretoria
flamenguista, que nesta
sexta-feira foi praticamen-
te encerrada por Eduardo
Paes, prefeito do Rio de
Janeiro.

Paes concedeu entrevis-
ta coletiva nesta sexta-fei-
ra e, questionado sobre o
assunto, admitiu ser pou-
co provável ter torcedores
no estádio para assistir ao
Fla-Flu decisivo do Cam-
peonato Carioca.

- Eu fui procurado por
alguns dirigentes. Meu en-
caminhamento é o que
faço sempre, a Secretaria
de Saúde analisa e avalia.

Foto: Mailson Santana/FFC – Alexandre Vidal/CRF

Eu tenho a impressão
que, olhando cá com meus
botões, pelo que vejo que
acontece pelo mundo, em
lugares que já estão mais
avançados com a vacina,
imagino que seja difícil.
Mas é uma decisão da Se-
cretaria de Saúde, das au-
toridades sanitárias do
município, não é minha -
afirmou.

Secretário Municipal
de Saúde, Daniel Soranz
admitiu uma procura do
Flamengo para discutir o
tema. Segundo ele, a dire-
ção do clube rubro-negro
ofereceu um protocolo
para a volta de torcedores,
mas teve a proposta recu-
sada para o primeiro jogo
da decisão. Na segunda
partida, o governo ainda
vai analisar a situação,
mas vê pouca chance de
realização da partida com
público.

- O Flamengo apresen-
tou um protocolo de reali-
zação dos jogos com públi-
co. Neste final de semana
não é possível. Para a se-

mana que vem a gente vai
estar fazendo essa análise,
mas se a gente olhar e
comparar o que está acon-
tecendo em outras cida-
des, estados e locais, isso
é bem pouco provável. É
óbvio que tecnicamente
todas as análises vão ser
feitas, mas é muito pouco
provável que a gente con-
siga um liberação já para
a próxima semana. Mas o
protocolo tem que ser
olhado com base nos nú-
meros que eles colocaram,
com base no número de
casos que estão acontecen-
do na cidade. Na segunda
ou na terça a gente tem
uma decisão sobre isso -
explicou.

Na próxima terça-feira,
a Prefeitura do Rio de Ja-
neiro vai divulgar novas
medidas em relação a
eventos, incluindo nelas
os esportivos. No Estado
do Rio de Janeiro, mais
de 800 mil casos da covid-
19 já foram diagnosticados
desde o início da pande-
mia.
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RESENDE

Neste sábado, dia 15,
Resende e Voltaço estrei-
am no Campeonato Cario-
ca sub-20. O clássico regio-
nal será no Estádio do
Trabalhador, com início
marcado para às 11h. A
competição contará com
doze equipes que disputa-
rão a Taça Guanabara e a
Taça Rio. O regulamento
prevê que todos os clubes
joguem entre si, totalizan-
do 11 rodadas. Ao final, o
maior pontuador desta
fase será campeão da Taça
Guanabara e os oito me-
lhores colocados se enfren-
tarão nas quartas de final,
semifinais e final, decidin-
do o campeão carioca sub-
20 2021. As quatro equipes
eliminadas nas quartas de
final disputam, entre si, as
semifinais da Taça Rio.

A trajetória do Resende
na competição começa em
grande estilo, com clássico
regional na primeira roda-
da. O elenco comandado
pelo treinador Jefter Percy
terá diversos nomes que
disputaram o Estadual
pela categoria principal.
Entre eles, João Felipe, vo-
lante autor do gol da vitó-
ria do Resende sobre o
mesmo Volta Redonda no
Estádio do Trabalhador
em meio aos atletas expe-
rientes.

O treinador falou sobre
a preparação para a com-
petição, que começou há
pouco mais de 15 dias. Boa
parte do elenco, no entan-
to, já estava trabalhando

CLÁSSICO REGIONAL

Resende e Voltaço se enfrentam
na estreia do Carioca Sub-20

Duelo da primeira rodada acontece neste sábado, dia 15, no Estádio do Trabalhador, às 11h
junto ao elenco profissio-
nal, que teve mais de 70%
dos gols marcados por
atletas revelados no clube.

- A preparação foi mui-
to boa, apesar de não ter-
mos tanto tempo. Os garo-
tos entenderam bem as
ideias baseadas na metodo-
logia que o clube tem, de
propor o jogo e ser prota-
gonista com equilíbrio,
que é alinhada desde as
categorias de base até o
profissional. O professor
Sandro nos deixou uma
base muito sólida e toda a
comissão técnica do clube
fortaleceu esse processo.
Queremos mudar o nosso
patamar, entendendo que o
Resende vive uma nova
era, e vamos buscar estar
entre os melhores – co-
mentou.

Jefter também falou so-
bre a expectativa para es-
trear com clássico regio-
nal.

- Aqui no Brasil a nos-
sa cultura privilegia os
clássicos, todos gostam
muito de clássicos. E isso
foi muito trabalhado com
os jogadores. Vamos escre-
ver uma nova história, es-
tamos passando por uma
nova etapa e tenho certeza
que vamos incorporar esse
espírito para o clássico.
Sempre muito concentra-
dos, com bastante comuni-
cação e clareza dentro de
campo. Com coragem e ba-
seados no princípio da co-
operação, nós vamos saber
tomar as decisões corretas.
Tenho muita confiança no
nosso elenco – finalizou o
treinador. Após 20 dias de preparação no CT Rei Pelé e no Estádio do Trabalhador, Resende recebe o Voltaço pela estreia no Carioca Sub-20

Foto: Leonam Viana
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